

Mit Luftballons und Regenschirmen: Geyer bereitet Ehepaar Frenzel bunten Empfang



Wo bleibt das Hochzeitspaar? Trotz des strömenden Regens haben gestern Vormittag annähernd 150 Menschen vor dem Wachturm in Geyer ausgeharrt. Darunter waren zahlrei-

che Kinder vom Skiverein und aus der Grundschule, die sich – teils mit Ski bewaffnet – versammelt hatten, um Eric Frenzel und seiner frisch angetrauten Frau Laura

Spalier zu stehen. Das Paar, hier im Bild mit Sohn Philipp, bekam von den Schülern aus Geyer viele rote Luftballons in Herzform überreicht. Der Olympiasieger, der in diesem

Jahr bei den Winterspielen in Sotschi Gold auf der Normalschanze gewonnen hat, ist bereits seit vielen Jahren mit seiner jetzigen Ehefrau zusammen.

FOTOS: JENS UHLIG (2)